

22.11.12

Beratung, Prüfung und Bearbeitung im Zusammenhang mit Wohngeld

Sehr geehrte Frau Lenz,
bitte setzen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten
Stadtverordnetenversammlung:

Der Bürgermeister hat in der StvV im November mitgeteilt, dass die Wohngeldsachbearbeitung durch den Kreis übernommen wird. Somit entfällt diese Aufgabe künftig in unserer Stadt und die zuständige Mitarbeiterin soll andere Aufgaben übertragen bekommen.

Hierzu unsere Fragen:

1. Wie viele Wohngeldanträge wurden in der Vergangenheit in der Stadtverwaltung bearbeitet?
2. Auf welcher gesetzlichen Grundlage basiert die beabsichtigte Verlagerung?
3. Welcher Prozess ist künftig bei der Bearbeitung von Wohngeld vorgesehen, wenn sich ein Betroffener / eine Betroffene bei der Stadtverwaltung mit ihrem Anliegen meldet?

Mit freundlichem Gruß

gez. Christel Zobeley